

## **Déclaration de la présidence de l'Union européenne sur l'approbation par la Knesset du plan de retrait**

[ 27-10-2004 | Communiqués de presse (PESC) | Affaires générales et relations extérieures ]

M. Bernard Bot, en sa qualité de président du Conseil des ministres de l'Union européenne, a salué le vote de la Knesset du 26 octobre approuvant le plan de retrait du Premier ministre Ariel Sharon. Cette décision apparaît comme une avancée non négligeable dans le sens d'une résolution pacifique du conflit israélo-palestinien, si toutefois ce retrait est opéré conformément aux cinq éléments spécifiés par l'UE lors du Conseil européen de mars 2004, à savoir : que le retrait soit en accord avec la Feuille de route, qu'il soit un pas accompli en direction de la solution visant à la coexistence de deux Etats, qu'il n'implique aucun transfert des activités de colonisation en Cisjordanie, qu'un transfert organisé et négocié de responsabilités soit opéré en faveur de l'Autorité palestinienne et qu'Israël facilite la réhabilitation et la reconstruction de Gaza. A cet égard, M. Bot a rappelé l'engagement de l'UE en faveur d'une solution à deux Etats convenue par les parties concernées qui résulterait en la création d'un Etat palestinien viable, contigu, indépendant et souverain coexistant aux côtés d'un Israël possédant des frontières sûres et reconnues.